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俄罗斯驻我国大使沃罗比耶娃（Lyudmila Vorobieva）

左起：普拉波沃和梅加瓦蒂

【本 报 讯】俄 罗 斯 再
次 表 明 其 认 真 提 供 核 电
站 (PLTN) 技术，作为印尼
新 国 都 努 山 达 拉 国 家 技
术研究所使用。

俄罗斯驻印度尼西亚
大使沃罗比耶娃（Lyudmi-
la Vorobieva）于 周 三（21/
12）表 示 了 这 一 点 。 据
她介绍，俄方有兴趣参与
印尼新国都的开发，并准
备 向 印 尼 提 供 智 能 城 市
技术。

沃罗比耶娃说，如果
印尼政府感兴趣，我们也

可以提出在加里曼丹建
造一座核电站。政府几
个机构也就我们拥有的
技术进行了沟通。

她 认 为 ，加 里 曼 丹
是地震风险较低的地区
之 一 。 这 使 该 地 区 适
合作为发展核电站的地
点。

她 接 着 说 ，我 们 还
有 漂 浮 式 核 发 电 机 技
术，可以装在大船上，可
以停靠在任何地方。如
果 有 紧 急 情 况 ，可 以 使
用它。我们是世界上唯

一 拥 有 这 项 技 术 的 国
家。

众所周知，俄罗斯总
统普京在莫斯科克里姆
林 宫 会 见 佐 科 维 总 统
时 ，曾 提 出 要 在 我 国 合
作开发核电站项目。

据普京说，俄罗斯国
家原子能公司（Rosatom）
在核电站开发方面拥有
丰 富 的 经 验 、能 力 和 技
术可靠性。Rosatom 公司
自己在沃罗涅日开发了
俄 罗 斯 最 大 的 核 电 站 ，
即 Novovoronezh 6 号机组，

容量为 1200 万千瓦。
除了在陆地上，Roas-

tom 公 司 还 在 建 造
KLT-40S 浮 动 核 电 站 ，它
可 以 航 行 和 探 索 最 远
5000 公里，最大装机容量
为 80 万千瓦。

Rosatom 公 司 目 前 正
在 使 用 最 新 一 代 的 核 技
术 ，VVER 1200 型 反 应 堆
采用世界上第 3 代 Plus 技
术 ，使 用 寿 命 为 60 年 。
VVER 1200 技术安全系统
具有零事故标准。

（Irw）

俄国愿向我国提供核发电技术
加里曼丹地震风险较低适合发展核电站

【本报讯】国家警察公共
关系部公共信息局主任艾哈
迈德·拉马丹准将详细介绍
说，在整个2022年 12月份期

间，88反恐特遣队逮捕了26
名恐怖犯罪嫌疑人。

拉马丹在周三 (21/12) 的
新闻发布会上说，今年12月

的执法是由联合反恐部队在
五个省份两个小组执行的，
被捕的 26 人包括伊斯兰祈
祷 团（JI）和 神 权 游 击 队
（JAD）恐怖组织网络。

拉马丹详细说明，在西爪
哇地区警察的管辖范围内逮
捕了六名恐怖分子。他们与
神权游击队恐怖团体有联系。

警方拘留了 YD、AH 和
AS，其他三名嫌疑人DP、EJD
和 AM仍在调查中。这个网
络是JAD恐怖主义网络。

此前，据称在上周三（7
月 12 日）西爪哇省万隆市阿
斯塔纳安雅（Astana Anyar）
警察局发生自杀式爆炸恐怖
袭击后，国警88 反恐特遣队

逮捕了24人。
总警长里斯提约表示，逮捕

行动是由88反恐特遣队根据
2022 年圣诞节和 2023 年新年
时刻的发展和安全结果进行的。

里 斯 提 约 于 周 一（19/
12）在雅加达国家宫告诉记
者，我们已经从西爪哇地区
逮捕了 6 人，从中爪哇地区
逮捕了 7 人，从北苏门答腊
地区逮捕了11人。

不过，里斯提约没有进
一步解释在西爪哇和中爪哇
地区被捕的恐怖分子网络。

然而，最近，国家警察公
共关系部表示，在北苏门答腊
被捕的11名恐怖分子来自伊
斯兰祈祷团网络。 （Irw）

反恐队12月共逮捕26恐怖嫌犯
他们与神权游击队等恐怖团体有联系

反恐队采取行动的镜头反恐队采取行动的镜头

【本报讯】LSI Denny JA
民调机构最近一项调查结
果显示，印尼斗争民主党总
主席梅加瓦蒂在 2024 年总
统选举中面临提名困境。
预测梅加瓦蒂将成为 2024
年总统选举政治版图的造
王者或决定因素，然而在总
统候选人与副总统候选人
的方位问题上处于进退两
难境地。

LSI Denny JA 周 二（20/
12）在 一 份 书 面 声 明 中 表
示，预测梅加瓦蒂将面临选
择政党联盟的困境。因为
从调查结果来看，印尼斗争
民主党只有两种选择，即加
入大印尼行动党联盟或印
度尼西亚统一联盟（KIB）。

在第一个选择中，印尼
斗争民主党不得不放弃两
名干部成为总统候选人，不
得已将甘贾尔或普安作为
普拉波沃总统候选人的副

手；或者与普拉波沃分手，
印尼斗争民主党干部作为
总统候选人挺身而出。

根据民调结果的可选
性，甘贾尔以 25.8%排名第
一，普拉波沃以 23.9%排在
第二位，普安则远远落后于
两者可选性仅 2.9%。

LSI Denny JA 评估说，梅
加瓦蒂还面临推举 2024 年
总统大选的干部困境，如果
将普安成为普拉波沃的副
总统，那么甘贾尔很有可能
被其他政党推选为总统候
选人。如果连自身的政党
印尼斗争民主党不推选甘
贾尔，甘贾尔很难拒绝另一
方的总统候选人的相中。

虽然如此，若梅加瓦蒂
将甘贾尔成为普拉波沃的
副手，仍然存在两难境地。
原因是，根据民调甘贾尔的
可选性高于普拉波沃，印尼
斗争民主党的可选性也大

于大印行动党。如果梅加
瓦蒂最终决定推举甘贾尔
为总统候选人，那么在确定
其副手的问题上也感觉非
常棘手。

LSI Denny JA 认为，印尼
斗争民主党的选项仅限于
从 KIB 中选择其副总统候
选人，或基于与民族复兴党
的协议结果。其原因是，不
可能与大印尼行动党联盟，

因为普拉波沃仍然想成为
总统。与此同时，公正福利
党、民主党和民族民主党的
副总统候选人选项也被封
住，因为都已经将阿尼斯作
为总统候选人了。印尼斗
争民主党的剩余选择只来
自 KIB（从业党总主席艾朗
卡）或民族复兴党（穆海敏
或伊联圈子）的副总统候选
人了。 （亮剑）

LSI：梅加瓦蒂犹豫不决
将牛头党干部成为普拉波沃副手或彼此分手

【本 报 讯】周 二（20/
12)，经济统筹部长艾朗卡
申明，处理新冠肺炎与国
家 经 济 复 苏 委 员 会
（KPC-PEN）将于今年底结
束工作。该委员会很可能
在今年结束之前解散。

KPC-PEN 的 任 务 之 一
是 分 配 国 家 经 济 复 苏 基
金。自 2020 年以来，政府

已通过 KPC-PEN 分发了高
达 1400 万亿盾的国家经济
复苏基金。

另一方面，临近年底，
国家经济复苏基金的实现
还 没 有 达 到 100% 的 目
标。截至 12 月初，2022 年

国家经济复苏基金的分配
率仅为 70%左右。艾朗卡
认为这是合理的，因为新
冠肺炎病例的数量也在减
少。

艾 朗 卡 表 示 ，剩 余 的
资金将退还给国家财政。

财 政 部 指 出 ，
KPC-PEN 在 2022 年 1 月
1 日 至 12 月 9 日 期 间 分
配的国家经济复苏基金的
实 现 总 额 仅 达 到 330.7 万
亿盾。这一数字相当于最
初设定的 455.62 万亿盾全
年配额的 72.6%，距离年底
的 100%还剩余相当多。

（亮剑）

艾朗卡：KPC-PEN将于年底结束工作

【本 报 讯】肃 贪 委 搜
查 了 东 爪 哇 省 长 科 菲 花
（Khofifah Indar Parawansa）
的 办 公 室 。 这 次 搜 查 行
动 是 与 东 爪 哇 省 地 方 议
会副议长司马俊达（Sahat
Tua P. Simandjuntak）的 赠
款管理贿赂案有关。

除了科菲花的办公室
外，肃贪委还搜查了东爪
哇 副 省 长 埃 米 尔（Emil
Dardak）的办公室、地方秘
书 卡 尔 约 诺（Adhy Karyo-
no）与东爪哇区域发展规
划、研究和发展局的办公
室 。 肃 贪 委 调 查 人 员 在
搜 查 埃 米 尔 与 卡 尔 约 诺
的 办 公 室 后 带 走 了 装 满
三个手提箱的文件。

肃贪委新闻发言人阿
里（Ali Fikri）周 三（21/12)
声称，没错，今天（21/12）
肃贪委调查小组在省长、
副省长、地方秘书处与和
东爪哇区域发展规划、研
究 和 发 展 局 的 办 公 室 进
行了搜查。今天，搜查行
动 仍 在 进 行 中 。 我 们 将
在所有搜查行动完成后，
再 向 大 家 传 达 进 一 步 消
息。

东爪哇省长科菲花强
调说，东爪哇省府尊重肃
贪 委 正 在 进 行 的 进 程 。

这 位 女 政 治 家 当 天 在 泗
水市东爪哇警区表示，这
是 我 们 必 须 尊 重 一 切 过
程的一部分。

在 过 去 的 几 天 里 ，肃
贪 委 搜 查 了 东 爪 哇 地 方
议会。而周三（21/12），肃
贪 委 搜 查 了 东 爪 哇 省 长
办公室、东爪哇副省长与
东爪哇地区秘书办公室。

前任社会部长科菲花
表示，东爪哇省府将准备
肃 贪 委 调 查 此 案 所 需 的
数据。

此 前 ，肃 贪 委 指 定 东
爪 哇 省 地 方 议 会 副 议 长
司 马 俊 达 成 为 东 爪 哇 省
拨 款 管 理 中 的 贿 赂 嫌 疑
人。如悉，司马俊达在肃
贪 委 的 一 次 现 场 抓 捕 后
被 列 为 嫌 疑 人 。 据 称 ，
司 马 骏 达 收 受 了 50 亿 盾
的贿赂，用于管理东爪哇
省的赠款。

肃贪委副主席约翰尼
斯·塔纳克（Johanis Tanak）
在 周 五（16/12) 清 晨 的 新
闻发布会上指出，从对民
间 团 体 拨 款 资 金 管 理 的
调查结果发现，嫌疑人司
马 俊 达 已 收 到 约 50 亿
盾。除司马俊达外，肃贪
委 还 将 其 他 几 人 列 为 嫌
疑人。 （亮剑）

肃贪委搜查东爪省府办公室
带走装进三个手提箱的文件

【本报讯】印尼企业家
协 会（Apindo）西 爪 哇 省 分
会评估西爪哇省 2023 年市
县级最低工资过高。

印尼企业家协会西爪
哇省分会主席娃赫尤（Ning
Wahyu Astutik) 指 出 ，例 如 ，
勿加西和加拉璜地区的最
低工资达到 500 万盾。工
资的增加对员工有利，但是
好事只出现在当下，而长远
利益来看，与其他地区没有
竞争力。2023 年，西爪哇省
的最低工资与中爪哇的一
些工业区相比，远远超出了
其中的一半。这个数字乘
以数以万计的员工，可以为
公司提供更多的效益。像

这样的事情，对于想要投资
在一个地区的投资者来说
也是一种考量。

娃赫尤表示，对企业家
来说，让我们感到舒适的是
未来几年的良好可行性。
明年或两年又是如何，工资
将上涨多少，以及哪些地区
在困难时期支持公司，这一
切都是我们的考量。

她指出，企业家的状况
目前正处新冠肺炎大流行，
以及乌克兰和俄罗斯战争
的影响之中，此外补贴燃料

油价格的影响，加上对产品
需求的下降，使得工业界收
入下降。 由于缺乏外国需
求，纺织和纺织产品行业目
前是一个属于苦苦挣扎的
行业。随着提升最低工资
的规定，裁员在所难免。

娃赫尤声称，印尼企业
家协会将向国家行政法院
（PTUN）申请起诉 2023 年最
低工资。之所以提起诉讼，
是因为提升最低工资规定
不符合规则，我们将进行司
法审查权，我们希望在明年

1 月底实施之前能够完成。
将此案提交国家行政

法院的步骤，因为最低工资
的提升被认为不符合规则，
是引用 2022 年第 18 号劳
工部长条例，而不是综合就
业法。我们拒绝引用 2022
年第 18 号劳工部长条例，
因为有更高一级的规则。
我们没想到综合就业法的
有效期是两年，但事实证明
一年就不再有效了。 不仅
如此，2023 年最低工资的平
均增幅为 7.12%，对企业家
来说是沉重的负担。如今，
企业家面临着全球订单的
下降，裁员也再不可避免
了。 （亮剑）

【本报讯】西爪哇省长
里德宛的声明将引发伊联
大家庭内部冲突。之前，
里德宛声称，西爪哇省政
府已向伊联西爪哇分会支
付了 1 万亿盾的预算。显
然地，里德宛的声明让伊
联大家庭感到失望，因为，
据说那是以几个项目的形
式为伊联西爪哇省分会支
付了资金。

里 德 宛 是 于 2022 年
12 月 17 日（星期六），在
普 哇 加 达 县（Purwakarta)
的 Al-Muhajirin 2 伊 斯 兰
教 习 经 院 举 行 的 伊 联 西
爪 哇 省 分 会 工 作 会 议 开
幕 仪 上 发 表 介 绍 性 演 讲
时发表了这一声明。

根据媒体报道，里德
宛 给 出 的 赞 助 布 道 经 费
达 1600 亿盾，80%的预算
发 给 了 伊 联 的 Jam'iyyatul
Qurra wal Huffah 机构。

里 德 宛 省 长 在 2022
年 12 月 17 日（星期六）在
普哇加达县 Al-Muhajirin 2
伊 斯 兰 教 习 经 院 伊 联 西
爪 哇 省 分 会 工 作 会 议 开
幕 仪 上 发 表 开 幕 词 时 指
出 ，感 谢 真 主 ，今 年 新 冠
肺炎已经消退，对伊联大
家 庭 及 其 所 有 单 位 的 赠
款再次增加到 2530 亿盾。

里德宛表示，我已经
将赠款的分发集中在第二
项目的信徒自主经济项目
上，其项目名称为“一习经
院，一项产品”（OPPO）。

OPOP 计 划 的 预 算 为
2200 亿盾，其中 70%移交
给 西 爪 哇 省 的 伊 联 伊 斯
兰教习经，也已分阶段为
伊 联 及 其 单 位 提 供 赠
款 。 2019 年 发 放 的 赠 款
达 2310 亿盾，2020 年赠款
总额为 1090 亿盾，2021 年
为 830 亿 盾 ，2022 年 为
2530 亿盾。里德宛声称，
交 给 伊 联 的 所 有 资 金 达
到了 1 万亿盾。

周 六（17/12)，伊 联 西
爪 哇 分 会 理 事 会 副 秘 书
古 苏 马 （Kurnia Permana
Kusumah）表示，里德宛省
长 的 声 明 引 发 了 伊 联 的
内 部 冲 突 。 引 发 冲 突 是
因 为 关 于 1 万 亿 盾 赠 款
声明的后果，使伊联感到
不 舒 服 。 因 为 不 少 分 会
理事纷纷追问赠款事宜，
弄得伊联内部一团糟，我
们 被 分 会 理 事 追 问 。 因
此，里德宛省长的声明很
不负责任，所说的话与事
实 不 符 。 伊 联 西 爪 哇 分
会 其 实 从 西 爪 哇 省 政 府
获 得 了 非 常 小 的 预 算 。
说是总共有 1 万亿盾，这
意 味 着 有 几 个 单 位 收 到
赠 款 。 必 须 说 明 有 哪 些
人收受了赠款，我们必须
进行验证，不能说是都是
伊联西爪哇分会，使得我
们背负着沉重的负担，好
像 我 们 获 得 了 1 万 亿 盾
的赠款。赠款在哪里，没
有这种事。 （亮剑）

Apindo将向国家行政法院申请起诉
西爪哇省 2023 年最低工资过高裁员难以避免

伊联大家庭对里德宛感失望
声明赠款一万亿盾却未点明收款者何许人


